

## 2 Politique

## Vie des partis politiques/Fin des Journées de la femme à DN

## Non à la radicalité !

C. O.

Libreville/Gabon

**OUVERT** vendredi dernier, l'atelier de réflexion organisé par la Ligue patriotique des femmes (LPF) de Démocratie nouvelle (DN) sur le thème "Le rôle et la participation de la femme à la vie politique" s'est achevé, samedi, au siège national de cette formation politique sis "Derrière l'École normale".

C'était en présence notamment du président de DN, René Ndemezo Obiang, et de nombreux militants.

A cette occasion, il a félicité les femmes pour leur initiative et leur engagement, tout en indiquant que le positionnement actuel de DN découle d'une analyse objective de la situation politique de notre pays.

Selon René Nde-



Photo : SNN

Le président de DN, René Ndemezo Obiang, ici lors d'une précédente sortie, a présidé la cérémonie de clôture des Journées de la femme de son parti. Photo de droite : Les membres du bureau des travaux à l'ouverture de l'atelier.

mezo'Obiang, après la proclamation des résultats de l'élection présidentielle d'août dernier par la Cour constitutionnelle, il était normal d'avoir une posture légaliste et de travailler, au bien du pays, avec les autorités. Toute autre posture, a-t-il poursuivi, serait de l'irresponsabilité suscepti-

ble d'entraver la marche normale de notre pays.

Ces propos ont été quelque peu repris par la secrétaire nationale adjointe de la LPF de DN, Nathalie Mengome Atome, qui, après avoir invité "les Gabonaises à oblitérer le ticket du train de la Décennie de la femme, actuellement en gare", les a



Photo : Chris OYAME

exhortées à se détourner de "la radicalité".

"L'attitude du statu quo ou du suivisme dans les actions de régression de notre pays, qui consiste à mettre le Gabon en péril pour des questions d'ego et du nombrilisme est à rejeter. Ne soyez pas complices du chaos de notre patrie car,

nous n'en avons qu'une seule", a-t-elle clamé. Non sans avoir précisé qu'au cours de leurs travaux, les participantes ont émis la nécessité de soutenir les femmes candidates aux élections par des formations et un appui financier, d'impliquer davantage la gent féminine à la chose po-

litique, etc.

Rappelons par ailleurs que l'un des objectifs de ces assises est de voir comment formuler un plaidoyer en faveur d'une meilleure participation des femmes au niveau des postes de responsabilité au sein de leur parti.

## Opposition

## La CPNR toujours en campagne de sensibilisation à Libreville

C. O.

Libreville/Gabon

**LA** Coalition pour la nouvelle République (CPNR), groupement politique constitué par des partis politiques et autres structures soutenant Jean Ping, ancien principal candidat de l'opposition à la dernière élection présidentielle du 27 août 2016, a poursuivi sa campagne de sensibilisation à travers les quartiers de Libreville, Akanda et Owendo ce week-end. C'est donc dans ce cadre que plusieurs équipes de ce camp politique sont allées sur le terrain samedi. A Nzeng-Ayong, dans le 6e arrondissement de la capitale, ce sont Daniel Boucka Mbadinga du



Photo : Chris OYAME

Le leader de la société civile, Georges Mpaga, est revenu sur les événements post-électorales.

Parti gabonais du progrès (PGP) et Georges Mpaga de la société civile qui ont entretenu les populations venues les écouter. On notera que le message des membres de la Coalition a essentiellement tourné autour des sujets qui ont fait l'actualité ces derniers temps dans

notre pays même si à certains orateurs sont quelquefois revenus sur le processus électoral relatif au scrutin présidentiel du 27 août dernier. Parmi les principaux sujets qui ont été évoqués par Boucka Mbadinga et Georges Mpaga, on peut citer le récent séjour à Li-



Photo : Chris OYAME

Vue de l'assistance.

breville d'une délégation des membres du Bureau du procureur général de la Cour pénale internationale (CPI), juridiction auprès de laquelle le gouvernement avait introduit une plainte au lendemain des violences post-électorales, en septembre. Cette requête du

gouvernement avait été suivie par celle de l'opposition rassemblée autour de Jean Ping, et une autre requête émanait de la société civile. L'émission "Complément d'enquête", qui a été diffusée dernièrement sur la chaîne "France 2" a également fait l'objet de nombreux

commentaires. A ce sujet, MM. Mpaga et Boucka Mbadinga, ainsi que leurs collègues ayant intervenu dans d'autres quartiers estiment que "les journalistes n'ont fait que leur travail en disant la vérité sur ce qui s'est passé dans notre pays".

Par ailleurs, les membres de la Coalition ont demandé à l'assistance d'être patiente et de faire confiance à la CPI, estimant que les arguments qui sont défendus auprès de la délégation de cette juridiction étaient "tellement lourds" que le dossier ne peut que prospérer.

Soulignons que les interventions des membres de la CPNR ont à chaque fois suscité des questions de la part des personnes présentes.

## Violence contre certaines autorités gabonaises à l'étranger

## Le RDP monte au créneau

SM

Libreville/Gabon

**LE** Rassemblement pour la démocratie et le progrès (RDP), parti politique membre de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence, a récemment condamné "avec la plus grande vigueur", les actes de violence dont sont victimes, depuis un moment, plusieurs personnalités de notre pays, durant leurs séjours à l'étranger. Des actes ayant pour auteur (en témoignent plusieurs

images sur les réseaux sociaux) certains compatriotes résidant en France et aux Etats-Unis essentiellement.

Ces agissements, a estimé le président de ce parti, Raymond Iboutha-Walla, sont «l'apanage des gens en panne d'arguments pour véhiculer des messages rationnels, responsables et fédérateurs». D'autant plus que ces "comportements condamnables", dit-il, ne sont pas conformes à nos us et coutumes.

Et de déclarer cependant : «Comme nous savons que les Gabonais sont des êtres intelligents, raisonnables et



Photo : DR

Le président du RDP, Raymond Iboutha-Walla.

réfléchis, nous avons la ferme conviction qu'ils ont une immense capacité à se

ressaisir pour enfin revenir à la raison et véhiculer des messages d'unité nationale,

lesquels ne contrastent pas avec leurs opinions politiques ni avec la société idéale à laquelle tous nous rêvons». Non sans inviter "les uns et les autres" à s'imprégner du contenu des conclusions des assises d'Angondjé, tenues à l'initiative du président de la République, Ali Bongo Ondimba. Lesquelles sont, selon le président du RDP, "les prémices d'une société idéale résolument tournée vers un horizon sans nuage opaque, où la générosité, l'altruisme et l'intérêt gré-gaire sont les maîtres mots".

L'ancien sénateur de Ma-

kokou a également attiré l'attention du gouvernement gabonais sur l'urgence et la nécessité de saisir "les autorités françaises ainsi que celles d'autres pays concernés par cette dérive, afin que la tranquillité et la quiétude des Gabonais vivant sur leur territoire soient assurées". Ceci, dit-il, conformément aux exigences des conventions internationales en matière de séjour des citoyens et personnalités étrangères. «C'est à ce prix que sera sauvegardée l'excellence des relations qui unissent nos pays respectifs», a-t-il conclu.